
 
 
 
 
 
 
＜総合全日活動を実施＞ 

９月２６日（木）、２７日（金）に、総合全日活動を実施しました。 
１年生は「郷土をみつめよう」をテーマのもと、地域の歴史・地理、産業、環境・文化について、

３班に分かれて調査活動を行いました。活動の中で、草野心平記念文学館の方から「いわきの歴史と
文化」について、市環境企画課の方から「再生可能エネルギーってなに？」について、市農業振興課
の方から「いわき・ふくしまの農業」について、それぞれ講義をしていただきました。 
２年生は「自分の将来を考えよう」のテーマのもと、体験型経済教育施設エリムでの経済体験活動

を行いました。あらかじめ設定された架空の家族構成・収入に従って、将来の生活設計や家計につい
て考える活動を行いました。 
３年生は「自分の進路を見つめよう」のテーマのもと、職場体験学習を行いました。今年度は２０

の事業所にご協力をいただき、２日間にわたって体験活動を行わせていただきました。 
総合学習全日活動を行うに当たり、それぞれの学年が事前の準備を行ってきました。今後は、活動

内容や活動を通して感じたこと、気づいたこと、考えたことなどをまとめる活動を行います。どのよ
うなまとめになるか、楽しみにしています。 
 
 
 
 
 
 
 
 

１年生：講師による出前講座       ２年生：エリムでの活動 ３年生：病院の職場体験 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜市中体連新人大会の結果①＞ 
９月２７日（土）、２８日（日）に、ソフトテニス、バドミントン、ハンドボールの新人大会が行

われ、生徒たちは勝利を目指して、最後まで一生懸命に戦いました。 
６月の市中体連総合大会が終了し、新チームとして活動を開始しました。新部長のもと、猛暑の夏

休みも練習に励み、体力と技能の向上に取り組んできました。この新人戦で部活動は一旦ひと区切り
となります。新人戦を通して見えた課題をしっかり整理し、来年６月の市中体連総合大会に向けて、
練習で１つ１つ克服していくことを期待しています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新人戦終了に合わせて、部活動終了時間が１８：００、完全下校時間が１８：１５となります。保

護者の送迎時間の確認をお願いします。なお、新人戦が終了していない部及び吹奏楽部・美術部は、
今まで通り１８：３０終了、１８：４５完全下校です。なお、今週末の１０月５日（土）から、市中
体連新人大会の後半戦が行われます。開催される競技と会場、時間等は次のとおりです。 
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 〇ソフトテニス 個人戦 １・２回戦で惜敗 
団体戦 対赤井中３－０で勝利、対小名浜二中１－２で惜敗 

 〇バドミントン 個人戦 ダブルス  大橋・白井ペア ベスト４（県大会出場） 
             シングルス １・２回戦で惜敗 
         団体戦 予選リーグ 対内郷三中２－１で勝利、対上遠野中０－３で惜敗 
             決勝トーナメント 対湯本三中２－１で勝利 対三和中０－２で惜敗（３位） 
 〇ハンドボール リーグ戦 対中央台北中２９－２２で勝利、対泉中２６－１９で勝利 
              対内郷一中２３－２４で惜敗（準優勝、いわき地区２位で県大会出場） 

＜２年生エリムでの活動の感想①＞ 
 事前指導のときと違って、自分の年収などに合った    
家や旅行プランがでてきたり、習い事や被服費などを
実際に選ぶことができたりしたので、とても楽しかっ
たです。始まるまではすごく難しそうで、自分が黒字
にすることができるのかとても心配だったけれど、実
際始まると、パソコンの入力や情報収集など、とても
分かりやすく簡単だったので安心しました。自分は将
来、しっかり生活することができるのか不安だけれ
ど、今回、実際に自分が稼いだお金の中で生活計画を
立てることができたので、自信がつきました。将来の
ためになる、とっても良い体験ができたのでよかった
です。 

＜２年生エリムでの活動の感想②＞ 
 今回、ファイナンスパークを通して、色々な
事を知ることができました。１つのものを多く
したら、１つは節約しなくちゃならないし、ほ
しいものを全部買える訳じゃないんだなと思い
ました。今、ほしいものは買わないと気が済ま
ない自分ですが、今回の活動を終えて、親がダ
メと言う理由が分かりました。子どもが見てい
るお金以外にも、たくさんのお金が家から出て
いるのを見て、親に感謝の気持ちと尊敬の気持
ちがわきました。大人になって、お金の使い方
が不安だったけど、今回、色々学べてよかった
です。 



 
 

 
 
 
＜芸術鑑賞教室を開催＞ 

１０月２日（水）の５・６校時に、文化庁の芸術家派遣事業として、 
福島市の長谷川音楽事務所の皆さんによる、スクールコンサートを行い 
ました。長谷川音楽事務所は福島県を代表する音楽事務所です。今回の 
スクールコンサートは平成４年から開始され、現在では１０００回を超 
ています。２０１４年には、その地道な活動が評価され、福島県の県民 
栄誉賞にあたる「みんゆう県民大賞 芸術文化賞」を受賞されました。 
「たくさんの子ども達に、音楽を楽しんでもらいたい」という思いで、 
２５年以上も県内外の学校に出向いて音楽活動を行ってきました。 
 本校でのコンサートでは、長谷川朝子さん（ハープと歌唱）、長谷川 
弘樹さん（チェロ）、中村千鶴さん（ヴァイオリン）、長谷川静香さん 
（バレエ）、池田恭子さん（打楽器）、金子薫さん（ピアノ）に来校い 
ただき、全体での演奏の他、演奏に合わせたバレエダンスとバレエ体験、 
各楽器の紹介と演奏などを行っていただきました。また、クイズやサプ 
ライズ企画があり、３年２組担任の渡邊君庸先生が長谷川朝子さんとデュ 
エットする場面もありました。 
 長谷川音楽事務所の皆さんには、部活動指導として６月に２度来校し、 
専門的なアドバイスをいただきました。そのお陰もあり、吹奏楽部が市 
コンクールで金賞を受賞し、県コンクールに出場することができました。 
今回のスクールコンサートで最後の来校となりましたが、改めて音楽の 
素晴らしさや楽しさを伝えていただきました。 
 

＜後期学級役員・専門委員会役員の紹介＞ 
今週の９月３０日（月）から、生徒会及び学級の活動が、後期の体制に変わりました。そこで、後

期の学級役員、専門員会役員を紹介します。なお、生徒会執行部については、小川中だより１７号で
お知らせしてあります。※敬称略 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 後期は学級そして委員会とも、１年のまとめを行う時期になります。特に１年生は〝クラス替え〟 
が行われるため、今の学級で過ごす最後の期間となります。また、３年生は卒業を迎え、今まで共に 
過ごしてきた学級の仲間たちと過ごす最後の期間となります。委員会活動に当てはめると、１年間の 
活動を振り返り、次年度に向けた課題や改善点を整理する期間になります。それぞれが自分の役割を 
自覚し、学級そして学校生活の向上のために、自主的・積極的に活動することを期待しています。 
 

【来週の予定】 
月 日 曜日 給食 お  も  な  行  事 

10月 ７日 月 〇 放送朝会 授業研究会（５校時、社会） テスト前部活動中止 

10月 ８日 火 〇 ＳＣ・司書来校 テスト前部活動中止 

10月 ９日 水 〇 ノー部活デー 生徒会総会（５・６校時） 

10月１０日 木 〇 ２学期中間テスト（１～５校時） ６校時木の１校時 

10月１１日 金 〇 合唱コンクールリハーサル（５・６校時）  

〇野   球 １０／５（土） １回戦 １３：３０～ 対 草野中 小名浜野球場 
 〇バスケ男子 １０／５（土） １回戦 １２：１０～ 対 平二中 市総合体育館 
 〇バスケ女子 １０／５（土） １回戦 １３：３０～ 対 平一中・久之浜中の勝者 市総合体育館 
  ※いずれもトーナメント戦のため、勝ち上がると１０／６（日）、１０／１２（土）も試合です。 

 ＜後期学級役員＞ 
学 級 委員長 副委員長 書 記 会 計 
１－１ 小松 葉月 岡田  快 二瓶 巧真、佐久間陽菜 及川 和杜、今野 愛瑠 
１－２ 中島 愛心 新妻 勇斗 市毛 信心、齋藤しおり 草野 莉玖、小林 恭佳 
２－１ 七海 拓夢 大山 凛々 新妻 拓望、草野 優依 志賀 孝祐、山崎 遥叶 
２－２ 松本結希乃 大森 智輝 中島 光稀、鈴木 南帆 中山 優大、草野  葵 
３－１ 今野 瑠那 市毛 莉空 早川 太喜、鈴木明日香 吉田 圭汰、小松 杏音 
３－２ 山岡 依織 草野聡一郎 酒井 瑞輝、吉田  萌 海野 輝星、草野 莉那 

 
 ＜後期専門委員会＞ 

委員会 委員長 副委員長 書 記 
週 番 市毛 莉空 吉田  萌 今野 瑠那、草野聡一郎 
放 送 蝦名 咲空 海野 輝星 鑓水 茜里、吉田 圭汰 
保 健 原田 晴可 鈴木 珠梨 小松 杏音、遠藤 聖太 
図 書 鈴木 詩歩 猪狩 勇翔 谷口和佳奈、熊谷 茉央 
給 食 鈴木 乃愛 佐藤 花音 根本  咲、草野 佑馬 
美 化 草野 莉那 猪狩 陽向 植野 聖姫、大平陽菜乃 
ＪＲＣ 鈴木 輝弥 中島姫奈乃 坪井 李圭、儀田 朱音 

 

生徒会会則第９条では、 
前期  ４／１～９／３０ 
後期 １０／１～３／３１ 

としています。専門委員会の活
動は週ごとに行われているた
め、今年度は、９／３０から後期
として活動を開始しました。 


